

Ressort: Auto/Motor

Botschaftsmitarbeiter aus Saudi-Arabien bekommen die meisten Knöllchen

Berlin, 24.08.2013, 19:37 Uhr

GDN - Die Botschaftsmitarbeiter aus Saudi-Arabien sind die Diplomaten mit den meisten Verkehrsverstößen in Deutschland. Insgesamt 2099 Delikte gehen nach einer Statistik der Berliner Polizei aufs Konto der Araber, schreibt die "Bild am Sonntag".

19-mal fuhren sie bei Rot über die Ampel, 248-mal zu schnell und 1832-mal parkten sie falsch. Da Diplomaten im Gastland Immunität vor Strafverfolgung genießen, werden die Delikte nicht verfolgt. Auf den weiteren Plätzen folgen die Diplomaten aus Russland (977 Verstöße), Georgien (518), USA (595) und China (525). Die Plätze 6 bis 10 belegen Botschaftsmitarbeiter aus Italien (454), Rumänien (417), dem Iran (411), Ägypten (388) und der Türkei (357).

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-20345/botschaftsmitarbeiter-aus-saudi-arabien-bekommen-die-meisten-knoellchen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619